

ALLEZ EN PÈLERINAGE...

A LOURDES ? — C'est du 26 Juillet au 4 Août.

Il y a un train direct qui part d'Epinal le 27 juillet et arrive à Lourdes le 28.

Il y a un train circulaire qui part d'Epinal le 26 juillet : il s'arrête à Marseille, pour un pèlerinage à N.-D. de la Garde.

Au retour des deux trains, les pèlerins font une station à Montmartre et visitent l'Exposition.

Prix. — Train direct : 2^e cl. 385 fr. — 3^e cl. 260 fr. Aller et retour.

Train circulaire : 2^e cl. 465 fr. — 3^e cl. 335 fr. Aller et retour (transports et repas à Marseille, compris).

Consultez les détails des affiches et circulaires.



A EINSIEDELN ? — Du 16 Août au 21 Août.

Aller et retour dans un très confortable train suisse. Départ par Mulhouse, Bâle, Zurich. Bateau de Zurich à Wœdenswil, Einsiedeln.

Le jeudi, excursion à la Bernina : aller par l'autre partie du Lac de Zurich, Wesen, lac de Wallenstadt, Sargans, Coire, dans le canton des Grisons. Thusis, la vallée de l'Albula, Filsur, ligne de la Bernina par Pontresina, le glacier de Morteratsch (le train sera à 2.256 mètres d'altitude). Lac de la Bernina, glacier du Palu.

C'est un trajet unique au monde.

Prix (aller et retour) : Epinal-Einsiedeln et excursion : 3^e cl. 220 fr. — 2^e cl. 280 fr. (le jeudi, uniformité de classe).

Il y a des prix proportionnels, aux départs de Belfort et de Mulhouse.

« La sainteté est entrée avec le Christ dans le monde. L'Eglise est sainte, et que nous importent la misère des individus, les chutes et les trahisons ? » La grande gloire de l'Eglise, écrit Jacques Maritain, c'est d'être sainte avec des membres pécheurs ». Les mains de quelques hommes choisis ne cesseront plus d'élever jusqu'à la fin du monde l'Agneau de Dieu qui efface les péchés du monde. »

FRANÇOIS MAURIAC (Le Jeudi-Saint).